

Eröffnung Second-Hand-Kinderladen "Simsalabim"

Grußwort Bürgermeister Karl Heinz Simon

zur offiziellen Eröffnung des Second-Hand-Kinderladens „Simsalabim“;

am 28. April 2005 in Zell (Mosel)

Zur offiziellen Eröffnung des Kinderladens „Simsalabim“; möchte ich Ihnen die Glückwünsche der Verbandsgemeinde Zell überbringen und dem Caritas-Verband als Träger des Ladens zu seiner Idee und seinem Projekt ganz herzlich gratulieren.

Der Kinderladen „Simsalabim“; ist ja kein gewöhnlicher Laden. Er verfolgt zwei unterschiedliche, hier gut aufeinander abgestimmte, Ziele.

Hier haben Eltern – und dies in einem passenden, kindgerechten Ambiente - die Möglichkeit, gut erhaltene Second-Hand-Ware für Ihre Kinder zu günstigen Preisen zu kaufen. Dies ist ein wichtiges Angebot für Eltern und eine gute Gelegenheit, Kleidung und Spielzeug für die Kinder zu bekommen. Nicht umsonst florieren die in manchen Orten einmal im Jahr durchgeführten Kinder-Kleider-Basare bereits seit Jahren –; und der Laden ist sicherlich eine gute Ergänzung dazu.

Ich freue mich besonders, dass mit der Eröffnung aber auch neue Arbeitsplätze geschaffen werden und den Mitarbeiterinnen damit eine neue Zukunftsperspektive vermittelt wird.

Den Angestellten des Kinderladens - alles Frauen, denen nach langer Arbeitspause ein Wiedereinstieg in das Berufsleben ermöglicht wird - bietet sich hier die Chance, für einen gewissen Zeitraum Qualifikationen im Verkauf zu erlangen, um dann auf dem Arbeitsmarkt weiter erfolgreich sein zu können

Wir freuen uns aber auch und sind der Caritas sehr dankbar, dass dieses Projekt hier in der Stadt Zell und insbesondere an diesem Standort in der Kernstadt realisiert wird. Damit kommt der Kinderladen „Simsalabim“; unseren Bemühungen zur Stärkung der Attraktivität der Kernstadt von Zell als Einkaufsstadt entgegen.

Ich wünsche dem Kinderladen „Simsalabim“; einen guten Start, viele zufriedene Kundinnen und Kunden und damit auch den verdienten langfristigen Erfolg.

Herzlichen Dank und dem Projekt „Simsalabim“; sowie allen Mitarbeiterinnen für die Zukunft alles Gute!

